

## オーストラリア姉妹校交流 パース地域 カーメル校

(期間 2025.3.12~3.24)

私たちは西オーストラリア州に位置するパースという地域にある Carmel Adventist College と姉妹校交流を行いました。

### <ホームステイ>

私達15人のYIS生はそれぞれの家庭に10日間のホームステイをしました。ホストファミリーは、「Caversham Wildlife Park」や「Chocolate Factory」など、たくさんの観光場所に連れて行ってくれたり、複数のホストファミリーが集まってピクニックをさせてくれたりなど、オーストラリアの多くの自然に触れながらとても充実した10日間を過ごすことができました。また、ホストファミリーが私達と家族のように接してくれていたため、オーストラリアでの暮らしや食文化についても楽しく学ぶことができました。

最終日の前日にあったパーティーでは、15人全員のホストファミリーの前でダンスを披露したり、日本の伝統的な遊びで遊んだり、みんなで音楽に乗ったりして、お世話になったホストファミリーの皆様に感謝をしながら楽しい一時を過ごしました。



### <姉妹校交流>



Carmel Adventist Collegeには、小学生～高校生までの生徒がおり、英語や美術、ガーデニングなどの授業を約6日間受けました。自然な英語の使い方やオーストラリアの文化について学ぶのはもちろん、美術館に足を運んで実際にアボリジニの芸術作品を鑑賞したり、実際に植物を植えたり、カーメル校の生徒とセーリングをしたり、五感で感じる授業が印象的でした。

ランチタイムではカーメル校の生徒たちが声をかけてくれたため、いろいろな人と関わることができ、多くの友達を作ることができました。また、YIS生が5人ずつの3つのグループにわかれ、日本の伝統文化についてのプレゼンテーションも行いました。たくさんの生徒が日本に興味を持ってくれて、私達の出し物を楽しんでくれました。

今回の姉妹校交流では、ホストファミリーをはじめパースの人々と関わることができ、たくさんの思い出を作ることができました。最初は緊張と不安でいっぱいでしたが、パースの人々が暖かく迎えてくださったため、とても心地のいい交流になりました。また、オーストラリアならではの自然や動物、文化に触れることができ、私達にとってとても良い経験になりました。

CR21 中里咲貴 CR23 津島菜乃果